

<p>wird in Sachen</p> <p>wegen</p> <p>Vollmacht erteilt mich in allen Instanzen zu verteidigen bzw. zu vertreten, und zwar auch bei meiner Abwesenheit.</p> <p>Diese Vollmacht erstreckt sich insbesondere auf folgende Befugnisse:</p> <p>Die Vollmacht gewährt unter Anerkennung aller gesetzlichen Befugnisse nach der StPO das Recht,</p> <ol style="list-style-type: none"> <li>1. in allen Instanzen als mein Verteidiger und/oder Vertreter zu handeln und aufzutreten,</li> <li>2. in öffentlicher Sitzung aufzutreten,</li> <li>3. Untervollmacht – auch nach § 139 StPO – zu erteilen,</li> <li>4. Strafantrag, Antrag auf gerichtliche Entscheidung nach § 172 Abs. 2 StPO, Privat-, Neben- oder Widerklage (Antrag) zu stellen bzw.</li> </ol> <p>zu erheben und die jeweiligen Anträge zurückzunehmen,</p> <ol style="list-style-type: none"> <li>5. Rechtsmittel einzulegen, zurückzunehmen, zu beschränken und auf solche zu verzichten,</li> <li>6. Anträge auf Wiedereinsetzung in den vorigen Stand, Wiederaufnahme des Verfahrens, Haftentlassung, Strafaussetzung, Kostenfestsetzung und andere Anträge zu stellen und zurückzunehmen,</li> <li>7. Gelder, Wertsachen, Kosten, Bußgeldzahlungen, Kautionen usw. mit rechtlicher Wirkung für und gegen mich in Empfang zu nehmen und Quittungen zu erteilen,</li> <li>8. den Antrag auf Entbindung von der Verpflichtung zum Erscheinen in der</li> </ol>	<p>will be in terms of</p> <p>because of</p> <p>Power of attorney grants me to defend or represent me in all instances, including my presence.</p> <p>This power of attorney shall cover in particular the following powers:</p> <p>The power of attorney grants, with recognition of all statutory powers under the Code of Criminal Procedure, the right to:</p> <ol style="list-style-type: none"> <li>1. to act and act as my defence counsel and/or representative in all instances,</li> <li>2. to appear in open court,</li> <li>3. to grant sub-power of attorney – also in accordance with § 139 StPO –</li> <li>4. Criminal application, application for a court decision pursuant to § 172 sec. 2 StPO, private, ancillary or counterclaim (application) or</li> </ol> <p>to collect and withdraw the respective applications,</p> <ol style="list-style-type: none"> <li>5. to lodge, withdraw, limit and waive appeals;</li> <li>6. to submit and withdraw applications for re-establishment of rights, resumption of proceedings, release from custody, suspension of sentences, determination of costs and other applications;</li> <li>7. to receive funds, valuables, costs, fines, deposits, etc. with legal effect for and against me and</li> <li>to issue receipts,</li> <li>8. to submit and withdraw the application for release from the obligation to appear at the trial,</li> <li>9. to represent me in the proceedings under the Law on Compensation for Prosecutions.</li> </ol>
--	---

<p>Hauptverhandlung zu stellen und zurückzunehmen,</p> <p>9. meine Vertretung im Verfahren nach dem Gesetz über die Entschädigung für Strafverfolgungsmaßnahmen durchzuführen.</p> <p>Diese Vollmacht gilt auch für das Kostenfestsetzungsverfahren.</p> <p>Die Bevollmächtigte ist berechtigt, Untervollmachten zu erteilen und diese zu widerrufen.</p> <p>Diese Vollmacht unterliegt deutschem Recht. Gegenüber der Bevollmächtigten gilt diese Vollmacht bis zum Eingang eines schriftlichen Widerrufs bei der Bevollmächtigten. Die Vollmacht wird zu den Bedingungen der mit der Mandantschaft geschlossenen Mandatsvereinbarung erteilt.</p> <p>Hinweis gemäß § 49 b Abs. 5 BRAO und Belehrung des Vollmachtgebers: Der Vollmachtgeber wurde darauf hingewiesen, dass sich die anwaltliche Vergütung nach dem Gegenstandswert berechnet, soweit keine Honorarvereinbarung besteht. In Kenntnis dieser Tatsache wird das oben angegebene Mandat erteilt.</p>	<p>This power of attorney also applies to the cost determination procedure.</p> <p>The authorised representative is entitled to grant sub-authorisations and to revoke them. This power of attorney is subject to German law. This power of attorney shall apply to the authorised representative until the authorised representative has received a written revocation. The power of attorney is granted on the terms of the mandate agreement concluded with the client.</p> <p>Note according to § 49 b Abs. 5 BRAO and instruction of the power of attorney: The power of attorney was informed that the lawyer's remuneration is calculated according to the value of the object, unless there is a fee agreement. Knowing this fact, the mandate indicated above is granted.</p>
--	--

\_\_\_\_\_  
Ort, Datum/Place, Date

\_\_\_\_\_  
Unterschrift Mandant\*in/Client's Signature